

Arbeitsblatt

Veränderungen von Regelungen

Immer wieder kommt es zu Änderungen der Straßenverkehrsordnung (StVO) und bei anderen straßenverkehrsrechtlichen Grundlagen.

- a) Einführung der Gurtpflicht für alle Mitfahrer im Pkw.
- b) Einführung des Zeichens „Verkehrsberuhigter Bereich“.
- c) Einführung der Helmpflicht für Motorradfahrer.
- d) Man muss das Warnblinklicht auch einschalten, wenn man andere vor einer Gefahr warnen will.
- e) § 3 (Geschwindigkeit) der StVO wurde ergänzt: Wer ein Fahrzeug führt, muss sich gegenüber Kindern, hilfsbedürftigen und älteren Menschen, insbesondere durch Verminderung der Fahrgeschwindigkeit und durch Bremsbereitschaft, so verhalten, dass eine Gefährdung dieser Verkehrsteilnehmer ausgeschlossen ist.
- f) Krafträder müssen auch am Tag mit Abblendlicht fahren.
- g) In den letzten Jahren haben mehrere Änderungen zu einem fast vollständigen Verbot von Handys und anderen elektronischen Geräten am Steuer geführt.
- h) 0,5 Promille Regelung für Führer von Kraftfahrzeugen.
- i) Für Fahrräder wurde ein nach vorne strahlender weißer Reflektor vorgeschrieben.

Aus welchen Gründen wurden deiner Meinung nach die folgenden Änderungen vorgenommen?
